

Erklärung zur Einhaltung der Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe im Sinne der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS2)

Hiermit wird erklärt, dass die bei Hahn-Schickard erstellten Produkte die zulässigen Höchstkonzentrationen in homogenen Werkstoffen in Gewichtsprozent der in der nachstehenden Liste aufgeführten gefährlichen Stoffe im Sinne der Richtlinie 2011/65/EU, inklusive des erweiterten Annex II gemäß 2015/863/EU, nicht überschreiten:

- Blei (0,1 %)
- Quecksilber (0,1 %)
- Cadmium (0,01 %)
- Sechswertiges Chrom (0,1 %)
- Polybromierte Biphenyle (PBB) (0,1 %)
- Polybromierte Diphenylether (PBDE) (0,1 %)
- Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) (0,1 %)
- Butylbenzylphthalat (BBP) (0,1 %)
- Dibutylphthalat (DBP) (0,1 %)
- Diisobutylphthalat (DIBP) (0,1 %)

Declaration of compliance with the restriction of the use of certain dangerous substances within the meaning of Directive 2011/65/EU (RoHS2)

We hereby declare that the products manufactured by Hahn-Schickard do not exceed the maximum permissible concentrations in homogeneous materials in percent by weight of the hazardous substances listed below within the meaning of Directive 2011/65/EU, including the extended Annex II according to 2015/863/EU:

- Lead (0,1 %)
- Mercury (0,1 %)
- Cadmium (0,01 %)
- Hexavalent chromium (0,1 %)
- Polybrominated biphenyls (PBB) (0,1 %)
- Polybrominated diphenyl ethers (PBDE) (0,1 %)
- Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) (0,1 %)
- Butyl benzyl phthalate (BBP) (0,1 %)
- Dibutyl phthalate (DBP) (0,1 %)
- Diisobutyl phthalate (DIBP) (0,1 %)

Villingen-Schwenningen, 22.01.2024


.....
Clemens Pecha
Geschäftsführer


.....
Peter Nommensen
Bereichsleiter MT